



**Personalidades mundiales
mostraron su hondo pesar**

698785

Importantes personalidades del mundo político y literario, así como también prestigiosos diarios de todo el mundo comentaron ayer con tono apesadumbrado el lamentable fallecimiento del poeta Pablo Neruda, Premio Nobel de Literatura 1971. El Presidente de Francia, Georges Pompidou, dirigió un telegrama de condoleancia a la viuda del escritor, Matilde Urrutia.

El texto del mensaje dice: "Conocía desde hace mucho tiempo su talento de escritor y poeta. Durante su estancia como embajador de Chile en Francia pude apreciar sus calidades humanas y entablar

con él relaciones de amistad".

Por su parte, el Consejo Municipal de Caracas emitió ayer un acuerdo de duelo por la muerte de Pablo Neruda y resolvió designar con su nombre el próximo instituto educacional que se establezca en esa corporación. La entidad dispuso asimismo "asociarse al duelo de las muertes universales por la muerte del insigne poeta chileno, cuya obra pertenece ya a la humanidad progresista".

Entretanto en España, donde Neruda adquirió estatura de celebridad en las letras de habla hispana, las reacciones fueron

múltiples y expresan el profundo dolor de ese pueblo. La prensa madrileña dedicó ayer en sus portadas y páginas interiores una amplia información sobre la vida y la producción literaria del desaparecido Premio Nobel.

A su vez, el laureado escritor guatemalteco Miguel Ángel Asturias, Premio Nobel de Literatura al igual que nuestro compatriota, se refiere a éste como "el poeta habitado". El académico español Luis Rosales afirma en el primero de una serie de artículos que publicará con su firma en homenaje a Neruda que éste fue un poeta sumamente consciente,

poseedor de una técnica rigurosa y segura, pese a sus condiciones artísticas naturales.

En otro comentario el académico de la lengua Guillermo Díaz Plaja analiza diversos aspectos de su vida. Algo similar hicieron casi todas las cronistas y plumas más distinguidas del periódico.

El diario católico "Ya", luego de entregar la información sobre su deceso, inserta una detallada biografía, un calendario de su extensa obra y una antología en la que se recogen estrofas de "Las uvas y el viento"; "Todo el amor" y "Una casa en la arena".

"LA TERCERA de La hora" miércoles 26
Septiembre. Stgo P.3

Personalidades mundiales mostraron su hondo pesar. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Personalidades mundiales mostraron su hondo pesar. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile